

La Lettre de Micheline Prahecq, février 2015

La lettre de **ORLEANS**
ST-MARC - ARGONNE
Micheline Prahecq
votre conseillère générale

L'édito



Fin mars 2015, j'arrête mes fonctions de conseillère générale de notre canton St-Marc-Argonne, après 7 ans au service de tous les habitants.

Il est temps de permettre à Baptiste Chapuis, proche de moi, de prendre la relève.

Je viens, dans ce document, vous rendre des comptes sur mes activités et les engagements pris devant vous, dans les deux domaines principaux des compétences du Conseil Général, le social et l'éducation.

Marie Stuart et Grand-Villiers

Quant à l'engagement de vous rendre régulièrement des comptes, ce document est le 8ème, en 7 ans.

Au-delà de ces points essentiels pour vous, j'ai mené une opposition constructive mais ferme et déterminée ; j'ai pris des positions claires dans la presse et j'ai été très proche des associations, en particulier au sein de la commission Action sociale, Culture, Jeunesse à laquelle j'ai participé.

Au terme de ce mandat, je vous remercie de votre confiance et vous assure que je reste vigilante au mieux vivre dans nos quartiers.

Merçi de votre confiance

Micheline Prahecq

7 années à votre service en quelques chiffres...

| | | |
|---|---|--|
| 70 jours de session du Conseil Général | 1200 courriers électroniques ou papier | 9000 € de dépenses personnelles pour vous informer |
| 300 heures de réunion en collège, chez les pompiers, avec des associations, etc. | 750 heures de réunion en commission | 8 documents pour vous rendre des comptes et celui-ci est le dernier ! |
| | 535 articles sur mon blog | |

Février 2015

Ce document est financé sur mon indemnité de conseillère générale. Il est distribué par des bénévoles de votre quartier.